

ARCHIVO

40 años | 17 de enero de 1985

Limpian playa Las Ánimas

Un proyecto denominado "73" que consiste en mejorar en su totalidad la playa de Las Ánimas se encuentra concretando en este momento personal del PEM (Plan de Empleo Mínimo) y POJH (Plan Ocupacional Jefes de Hogar) de la Municipalidad de Valdivia. Especialmente se han concentrado en la limpieza de maleza y "Huiros" en el lugar.

30 años | 17 de enero de 1995

Confirman pavimentación

El Gobernador Provincial Jorge Vives, dijo que se reunió con el director de Vialidad, para pasar revista y hacer un seguimiento de varias obras de pavimentación en desarrollo, especialmente el bacheo en Reumén y Nontuelá y la reparación de la ruta costera a Los Molinos.

20 años | 17 de enero de 2005

Festival del Chocolate

El delicioso evento denominado el Festival del Chocolate, el primero de su tipo, se inauguró el 14 de enero, realizándose en Río Bueno, organizado por la Cámara de Comercio de esa comuna y un grupo de empresarios, para impulsar la actividad turística en la zona.